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本报讯 由华策克顿旗下好
剧影视出品的剩女脱单励志喜剧
《盲约》于昨晚7:30起，在浙江卫
视及搜狐视频欢乐开播。《盲约》
讲述的是蒋欣饰演的“暖宝宝”女
孩夏天，在一路相亲过程中频遇
奇葩，却也逐渐认清自我、找到真
爱的故事，剧情幽默，又不失暖
心。

蒋欣遭遇犀利催婚
压力山大

《欢乐颂》中的樊胜美，虽然
被原生家庭拖累，但一路不缺男
友，还分分钟化身“恋爱达人”传
授技巧。在电视剧《盲约》中，蒋
欣放飞自我，变身懵懂单身女孩
夏天，穿着宽松的黑衣服，梳着丸
子头、戴着黑色框架眼镜，为了这
个角色，她甚至专门增重 10斤，
让形象更加符合夏天对人、对事、
对身材不拘小节的状态。

首集中，蒋欣就遭遇恬妞饰
演的犀利妈妈的挑战，立志要在
九个月后，带着男朋友参加妹妹
的婚礼。一时冲动的夏天很快
就发现实现约定难度极大，而面
临工作和情感双重压力的她该如
何突破困局，成为全剧最大的看
点。

“一欣一毅”共同解读
恋爱真谛

电视剧《盲约》昨天还发布了
“合眼观心”版海报，蒋欣与陆毅
并肩，闭着眼睛，侧耳倾听，似乎
在聆听内心对真爱的选择，画风
清新，都市感、氧气感十足。

此次蒋欣、陆毅组队将迎来
寻找真爱的巨大挑战。蒋欣为了
实现九个月内脱单的约定，一路
疯狂相亲，遇到过心动的人，也遭
遇不少让她大跌眼镜的奇葩。陆
毅饰演的杨硕变身毒舌男，言语
直率却句句在理，高冷的态度与
扎心毒舌形成鲜明反差，他是蒋
欣的神对手，还是她追爱路上的
神助攻？耿直boy陆毅此次“一
本正经”地搞笑令人期待。

（搜狐）

电视剧《盲约》开播

蒋欣携手陆毅开启脱单冒险之旅
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本报讯 无数
观 众 心 中 的
“一代女皇”

刘 晓 庆 近
日加盟综
艺 节 目
《但愿人
长 久 》。
节目中，
她首度公
开自己与

现 任 老 公
王晓玉长达

30 年的蜜恋
故事。

谈 及 自 己
的婚姻，61岁的刘

晓庆坦言：“如果世界
上有亘古不变的爱情，

那就是我老公对我。”而正
是这份无止境的宠爱，令曾

认为婚姻“不靠谱”的刘晓
庆，一改自己的婚恋观，变身
任性“小女人”。不仅如此，
刘晓庆还狂撒“狗粮”，自曝
甜蜜情话：“我们结婚的时
候，我老公许诺说要爱我九
生九世，后来升级了，要十生
十世的爱下去。”

节目中，刘晓庆透露道，
自己与现任老公已相识30多
年，从两人相见的那一刻起，
老公就爱上了她，“我很小就
认识他，全世界他只对我一
个人比较好”。在娱乐圈摸
爬滚打多年，刘晓庆坦白自
己曾一度不相信爱情：“从前
呢，我是个不婚主义者，就认
为婚姻这种形式很不靠谱，
是因为他（老公），我慢慢地
改变了。”

谈及婚恋观转变的原

因，刘晓庆满脸幸福地表示，
老公把自己宠成了一个任性
的“小女人”：“有好几次我跟
他约好要嫁给他，结果他比
我晚到一天我就反悔了，这
样的事我做过好几次。”老公
的宠溺与包容，改变了那个
曾经认为“爱情很不靠谱”的
刘晓庆。

在节目中，刘晓庆与老
公 也 用 实 际 行 动 秀 着 恩
爱。拥有女皇气场的刘晓
庆在老公面前仿佛换了一
个人。二人十指相扣、边走
边聊，刘晓庆小鸟依人的把
头靠在老公肩膀上，一副岁
月静好的模样。正如刘晓
庆对爱情的感慨：“如果世界
上有亘古不变的爱情，那就
是我老公对我。”

（凤凰）

刘晓庆上综艺首度公开恋爱细节：

老公说要爱我十生十世

本报讯 8月 14日，杨丽萍在
微博晒出一组机场照（上图），照
片中她身穿蓝色长裙，墨镜遮
面，头戴黑色小帽，十分有范。
不过这都比不上她手里拿的竹
编的菜篮子行李箱，简直太吸睛
了！也只有她无与伦比的气质
才能Hold住。网友评论道：“如
果我托着这样一个筐，会有务工
回家的即视感。”“民族的就是世
界的”“哪儿能买到同款行李箱？”

（晚宗）

全靠气质！

杨丽萍拿菜篮子
当行李箱

本报讯 电影《战狼2》目前票
房已经突过45亿，这种现象在国
产片中绝无仅有，于是，也引起了
一些名人的关注。赵忠祥在其微
博上发了这样一段话：我听好多
人说《战狼2》，火得一塌糊涂，我
虽说没看，但对国产片能这么叫
座，感到好啊，就算还没看，那又
如何？

谁料，赵忠祥微博发出来以
后，立即引起一些网友的强烈不
满。有网友认为，既然没看，就不
应该出来蹭热度。是不是他误以
为吴京主演的《战狼 2》是一部

“动物世界”题材的电影？
针对网友对赵忠祥评论《战

狼 2》的不满，近日，记者电话联
系到了赵忠祥。赵忠祥回应说：

“我这十几天很忙，一直忙着参加
主持《中华诗词大会》和《越战越
勇》的录制。我真来不及走进电
影院看《战狼2》。但我听许多朋
友说《战狼 2》拍得精彩，拍得好
看。票房已突破40亿了！直逼
50亿大关。我心里为国产电影
高兴！于是，忍不住在微博里写
了几句赞扬《战狼 2》的话。其
实，网友批评我蹭热度，我有点冤
枉！我真没有蹭《战狼 2》的热
度，我是为咱们中国的电影票房
大卖叫好。我虽然暂时没有看，
但也可以叫好啊！我没有半点
错！”

赵 忠 祥 最 后 告 诉 记 者 ：
“《战狼 2》备受观众欢迎，我心
里也很高兴。等我这两天忙完
了，就和朋友们一起去电影院
观看《战狼 2》，为《战狼 2》突破
50亿票房，做点实际贡献。”

（杜恩湖）

评论《战狼2》被疑蹭热度

赵忠祥：为国产片
叫好没错

刘晓庆与老公


